

Des leaders religieux des États-Unis demandent la levée des sanctions contre Cuba



La Havane, 20 août, (RHC)- Une vingtaine d'églises et d'organisations religieuses des États-Unis ont envoyé une lettre au président Joe Biden pour demander la levée des sanctions qui étouffent les Cubains.

Les associations ont notamment évoqué la pénurie de médicaments, de nourriture et d'autres matériaux vitaux, en pleine pandémie de Covid-19, en raison des restrictions imposées par Washington.

«Nous demandons que la priorité soit donnée au bien-être du peuple cubain, indépendamment des considérations politiques, avec des mesures humanitaires immédiates et la suspension des dispositions qui empêchent l'arrivée de l'aide au peuple cubain», indique la lettre.

Les leaders religieux signataires de cette lettre considèrent le blocus comme le principal facteur de la dégradation de la situation à Cuba, un siège unilatéral intensifié par l'administration Trump qui a signé 243 nouvelles sanctions.

Plus précisément, ils demandent au président de lever les restrictions sur les envois de fonds, d'éviter la bureaucratie pour faciliter les dons de produits essentiels et de rétablir les services consulaires à l'ambassade de Washington à La Havane.

Ils demandent également au président Biden de lever les restrictions sur les transactions bancaires et financières liées à l'acheminement de l'aide humanitaire, et d'autoriser l'entrée à Cuba de fournitures médicales contenant plus de 10 % de composants fabriqués aux États-Unis.

Parmi les 24 signataires de la lettre figurent le Conseil national des églises, l'Église épiscopale, l'Église évangélique luthérienne d'Amérique, l'Église presbytérienne, l'Église méthodiste unie - Conseil général de l'Église et de la société et le Bureau de Washington sur l'Amérique Latine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/267598-des-leaders-religieux-des-etats-unis-demandent-la-levee-des-sanctions-contre-cuba>



Radio Habana Cuba